

12月9日 創立120周年記念式典 大成功

12月6日は創立120周年記念式典でした。今日は、式典のことを振り返ってお話しします。

前日の12月5日、みんなでお祝いの花文字を作りました。式典当日は、みんなが作ったきれいな花文字がお客様を出迎えました。みなさんも、登校したときに見ましたか。

式典当日、みなさんが教室にいたころ、玄関では、写真のように多くのお客様がいらっしゃっていました。右側で受付をしているのは、みなさんのおうちの方々、PTAの方々です。子供たちと先生だけでなく、おうちの人も一緒に120周年記念式典を支え、盛り上げていただいているのは、ありがたいことです。新しい「せんぞくん」も玄関でお出迎えです。

10時から、式典が始まりました。代表して5、6年生が参加しています。この写真のように、約50分間の式の間、5年生は立派な姿勢で話を聞き、歌を歌うときも、しっかりと姿勢で立って歌っていました。本当に素晴らしいことです。

立派な姿勢で素晴らしいのは5、6年生だけでなく、1~4年生が参加した「喜びの言葉」でも、みなさん全員がこの写真のように動かずに立ち、言葉を言ったり歌ったりできました。長い時間、よくがんばりましたね。そして、最後は、元気な歌声でお見送りをしてくれました。写真の大人の人がみんなと一緒に「かわづの夜回り」の手遊びをしているのが分かりますか。晋平先生の歌の楽しさが、来て下さった方にも伝わり、一緒に歌いたくなつたようです。みんなの思いが伝わった証でもあります。



創立120周年記念式典 参加された方の声

1年生から全員出ているのに、みんな、最後まで良い姿勢で、すごいです。とてもいい子たちです。

おみこしがたくさんあるのに驚きました。作るのは大変だったでしょう。浅草の子、千束の子の良さが出ていました。

台東区民憲章を全員で言えるのは、すごいことです。

中山晋平先生の歌は、すばらしいですね、まだ、歌声が耳に残っています。

歌声がすばらしく、感動しました。涙がでました。

また、式典に来て下さったお客様から、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。その中の一部を紹介します。

- ・1年生から全員出ているのに、みんな、最後まで良い姿勢で、すごいです。とてもいい子たちです。
- ・おみこしがたくさんあるのに驚きました。作るのは大変だったでしょう。浅草の子、千束の子の良さが出ていました。
- ・台東区民憲章を全員で言えるのは、すごいことです。
- ・歌声がすばらしく、感動しました。涙がでました。
- ・中山晋平先生の歌は、すばらしいですね。まだ、歌声が耳に残っています。

みんなで120周年をお祝いした気持ちや、みんなのがんばりが伝わってとてもうれしかったです。

創立120周年記念式典、大成功でした。そして、皆さんと同じように「おめでとう 千束小学校」「ありがとう 千束小学校」と感じる1日でした。

